

Municipalidad y UFinis Terrae amplían alianza: Mantiene Misiones Médicas y suma emprendimiento

Coyhaique- La Municipalidad de Coyhaique y Universidad Finis Terrae firmaron la renovación de un convenio de colaboración que permitirá seguir fortaleciendo el trabajo conjunto en beneficio de la comunidad.



El acuerdo contempla la continuidad del programa Misiones Médicas, así como la incorporación de una nueva línea de apoyo a través de la Clínica Pyme, que brindará asesoría remota a emprendedores locales. La ceremonia fue encabezada por el alcalde Carlos Gatica Villegas, el rector de la Universidad Finis Terrae, Juan Eduardo Vargas, y el vicerrector de Formación Integral, José Mateos.

Gatica expresó “estamos muy contentos porque acabamos de renovar el convenio de colaboración con la Universidad Finis Terrae, una institución nacional que ha demostrado un fuerte compromiso con nuestra comuna. Este acuerdo no solo refuerza el trabajo que venimos desarrollando en materia de salud, con operativos médicos en sectores rurales y urbanos, sino que también incorpora un nuevo eje de acción. Ahora se suma la Facultad de Economía y Negocios, que apoyará directamente a nuestros emprendedores en áreas clave como contabilidad, diseño y canales

de venta. Todo esto con el objetivo de hacer más competitivo nuestro ecosistema local, fortalecer el mercado y seguir impulsando el desarrollo económico y social de Coyhaique”.

Por su parte, el rector Juan Eduardo Vargas valoró el carácter formativo y social de esta iniciativa, “no es solo un aporte a la región y a la comuna de Coyhaique, sino también una oportunidad para nuestros estudiantes. Iniciativas como las misiones médicas o la Clínica Pyme benefician a la comunidad, pero también permiten a los estudiantes aplicar y consolidar sus conocimientos, además de conocer otras realidades del país. Así que para nosotros es motivo de mucha alegría y orgullo firmar esta extensión del convenio”.

En su tercera versión, las Misiones Médicas —a realizarse en enero de 2026— contemplan la participación de estudiantes y académicos de las carreras de Medicina, Odontología y Kinesiólogía, junto a equipos de la Dirección de Pastoral.

- Las jornadas incluirán atenciones clínicas, visitas domiciliarias, talleres y actividades de promoción de la salud en distintas localidades urbanas y rurales de la comuna.

Por su parte la concejala Ana María Navarrete, comentó lo provechosas que han sido las Misiones Médicas para los habitantes de la comuna, “las familias han valorado profundamente la presencia tanto de los profesionales como de los futuros profesionales de la salud que participan, quienes han demostrado una gran calidad humana. Esa vocación es justamente lo que la universidad busca transmitir a sus estudiantes, y ha quedado reflejado en el cariño y agradecimiento de nuestros vecinos y vecinas. Estas atenciones no solo aportan desde lo humano, sino que también vienen a reforzar el trabajo de la atención primaria en salud que se realiza en nuestra comunidad”, cerró.